

## MARIA VALVERDE, RADIANTE EN EL ESTRENO EN MADRID DE 'ARAÑA'

La actriz, que no estuvo acompañada por su marido  
gustavo Dudamel, disfruta de un momento inmejorable  
en su vida

La actriz María Valverde, de 32 años, ha regresado a Madrid para promocionar su película "Araña", del director chileno Andrés Wood, con el que posó a su llegada a los Cines Verdi. La intérprete madrileña estaba radiante con un vestido negro y es que le sienta muy bien el matrimonio. Es muy feliz junto al músico venezolano Gustavo Dudamel con el que se casó en 2017. La ganadora del Goya a la mejor actriz revelación 2003 por la película "La flaqueza del bolchevique" pasa por un gran momento en su vida.

"Araña", seleccionada para representar a Chile en la 92 edición de los Oscar como Mejor película internacional, narra como una joven junto a su marido y un amigo forman parte de un grupo paramilitar de ideología neofascista y realizan actos terroristas en los años 70 con el fin de derrocar al gobierno de Unidad Popular. Durante esa lucha, se verán envueltos en un apasionado triángulo amoroso.